



SUMBER BERITA

JUMAT, 03 SEPTEMBER 2021

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Dinas PMD Minta 54 BUMDes Diaudit

SELUMA - Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD) Kabupaten Seluma mencatat ada 54 i Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yang saat ini bermasalah. Permasalahan pun beragam mulai dari administarasi, pengurusan, usaha dan keuangan.

Plt. Kepala Dinas PMD Seluma Agusjun melalui Kabid PMD Mulyadi mengatakan, pihaknya telah merekomendasi ke Inspektorat 54 BUMDes bermasalah untuk diaudit. Sementara itu, untuk pembinaan seperti pelatihan manajerial dan cara

melaporkan keuangan dengan baik telah dilakukan dengan didukung oleh BPKP Provinsi Bengkulu. Ada di tiga titik dengan sampel sebanyak 60 BUMDes.

"Jika untuk melakukan audit PMD tidak memiliki kewenangan, jika pun dilakukan juga tidak akan diterima apalagi audit formal. Maka itu telah kita rekomendasi audit dilakukan Inspektorat. Jika memungkinkan, bila perlu diaudit BPKP dan BPK, karena BUMDes yang kita rekom tidak bisa mem-

pertanggungjawabkan keuangan" ujarnya.

Ia menjelaskan, permasalahan BUMDes tersebut diantaranya seperti pergantian pengurus yang tidak sesuai dengan prorde, sistem manajerial, BUMDes yang tidak memiliki usaha yang produktif, hanya usaha tenda dan air galon. Namun itu tidak produktif. Maka dari itu pihaknya mulai mengarahkan bagi BUMdes untuk mengelola wisata desa, pasar yang ada di desa maupun perkebunan.

"Di Seluma usaha yang paling cocok perkebunan, perternakan dan perikanan. Maka dari itu kita mulai mengarahkan BUMDes usaha perkebunan tetapi harus memiliki lahan sendiri," jelasnya.

Ditambahkannya, dana desa yang dikeluarkan oleh Pemdes kepala desa mulai dari Rp 70 juta sampai Rp 300 juta dilakukan secara bertahap. "Kalau dari dana desa berapa pun diusulkan direalisasikan rata rata satu BUMDes Rp 70 sampai Rp 300 juta tetapi oleh BUMDes tidak bisa mengelola dan banyak BUMDes yang merugi," sampainya. **(juu)**